

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang

Pendidikan (*education*) merupakan proses pembelajaran yang dilakukan secara formal maupun non formal yang bertujuan untuk mendidik serta mengembangkan potensi diri. Pendidikan Islam juga tidak selalu berupa formal seperti di sekolah, pondok pesantren, madrasah, TPQ dan lembaga lain, namun pada era digital seperti sekarang ini kebanyakan materi pendidikan sudah dapat diakses melalui media internet. Contohnya yaitu browsing web materi dari internet.

Shalat adalah rukun islam yang kedua setelah syahadat dan merupakan perintah yang wajib dilaksanakan bagi setiap muslim. Hal ini sesuai dengan firman Allah S.W.T. dalam Surat Al-Baqarah ayat 110 yang isinya:

وَأَقِيمُوا الصَّلَاةَ وَآتُوا الزَّكَاةَ وَمَا تُقَدِّمُوا لِأَنفُسِكُمْ مِنْ خَيْرٍ تَجِدُوهُ عِنْدَ اللَّهِ  
إِنَّ اللَّهَ بِمَا تَعْمَلُونَ بَصِيرٌ

“Wa aqīmuṣ-ṣalāta wa ātuḥ-zakāh, wa mā tuqaddimu li`anfusikum min khairin tajiduhu  
'indallāh, innallāha bimā ta'maluṇa baṣīr”

Artinya: ”Dan dirikanlah shalat dan tunaikanlah zakat. Dan kebaikan apa saja yang kamu usahakan bagi dirimu, tentu kamu akan mendapat pahala nya pada sisi Allah. Sesungguhnya Alah Maha Melihat apa-apa yang kamu kerjakan.”

Kemudahan mengakses informasi di internet juga berpengaruh pada dunia pendidikan. Karena dengan mudahnya digunakan sehingga semakin banyak diminati semua orang sehingga dimanfaatkan dalam berbagai bidang salah satunya pada bidang pendidikan agama khususnya adalah agama islam. Namun penggunaan internet dalam pendidikan islam juga mempunyai dampak baik itu positif maupun negatif.

Dampak positifnya banyak sekali, antara lain yaitu dapat menambah pengetahuan dan wawasan, mengoptimalkan waktu dalam mencari sumber ilmu, dapat menambah motivasi dalam belajar islam lebih mendalam dan sebagainya.

Dampak negatifnya yaitu mudah tersebarnya informasi palsu yang menyesatkan, banyak media penipuan dengan sumber yang tidak benar. Banyak juga website maupun aplikasi pembelajaran agama yang ditumpangi iklan-iklan yang sangat mengganggu. Hal ini disebabkan oleh oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab dan ingin memecah belah juga memperburuk citra islam di masyarakat. Maka dari itu penulis ingin membuat media website pembelajaran khususnya materi shalat dengan sumber terpercaya dari Al-Qur'an, hadist, jurnal, kitab juga media lain yang jelas dan dapat dipertanggungjawabkan keabsahannya.

## **1.2 Perumusan Masalah**

Sumber informasi tentang pendidikan islam sangat banyak dan tidak terangkum dengan baik terutama materi shalat. Biasanya materi yang disajikan hanya berupa teks dan gambar. Masyarakat yang ingin belajar juga harus mencari beberapa sumber materi maupun video tutorial untuk mempelajarinya secara runtut. Hal tersebut mengakibatkan kurangnya efektivitas pembelajaran materi maupun waktu dalam belajar. Berdasarkan hal tersebut serta penjelasan uraian latar belakang di atas maka disimpulkan bahwa rumusan masalah pada penelitian ini yaitu bagaimana membuat aplikasi "*Shalat Education Integrated Web Based System*".

## **1.3 Batasan Masalah**

Dalam rangkaian penelitian ini juga memiliki beberapa batasan-batasan masalah, yaitu:

1. Aplikasi berbasis web sistem informasi sederhana.
2. Hanya admin saja yang bisa mengelola web dan user hanya bisa melihat atau membaca saja.
3. Pencarian masih berdasar pada *keyword* yang diketik.
4. Materi yang disajikan khusus tentang shalat saja.
5. Tidak ada fitur tanya jawab, hanya menyediakan materi pembelajaran saja yang sumbernya dari Al-Qur'an, Hadist, Kitab, Jurnal yang dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya.

#### **1.4 Tujuan**

Tujuan penelitian ini antara lain adalah membuat sebuah sistem informasi pembelajaran shalat terpadu (*Shalat Education Integrated*) yang berbasis *web* agar memudahkan pengguna untuk mendapatkan materi pembelajaran dan informasi tentang pembelajaran shalat secara runtut dan benar.

#### **1.5 Manfaat**

Manfaat dibuatnya aplikasi sistem informasi ini adalah pengguna/pembaca tidak lagi harus membaca banyak website, jurnal, buku, tidak lagi menghabiskan waktu untuk mencari materi belajar, dan semua materi pembelajaran shalat sudah terangkum menjadi satu di dalam *web*. Adapun manfaat khusus antara lain:

a. Bagi Pembaca

Adanya aplikasi sistem informasi ini bagi pembaca diharapkan dapat mempelajari materi pendidikan agama islam terutama materi sholat baik untuk yang sedang belajar, mengingat, maupun memperdalam pengetahuan.

b. Bagi Penulis

Penulis juga ikut serta dalam belajar materi agama islam terutama materi sholat, dan mengajak para pembaca agar senantiasa saling mengingatkan maupun memberi saran kepada penulis untuk menyajikan materi yang mudah dipahami.